

## **16. Juli 2019, von Michael Schöfer Behaltet Trump ruhig bei euch**

US-Präsident Trump hat Abgeordnete des Repräsentantenhauses zur Rückkehr in ihre Länder aufgefordert. Sie sollten dort dabei helfen, "die total kaputten und von Kriminalität befallenen Orte in Ordnung zu bringen, aus denen sie gekommen sind". Ist nicht nur total blöd (Alexandra Ocasio-Cortez kommt bekanntlich aus New York), sondern noch viel, viel schlimmer: Es könnte nämlich irgendjemand auf die Idee kommen, Donald Trump dorthin zurückzuschicken, woher seine Vorfahren kamen. Und die Großeltern väterlicherseits stammen aus Deutschland, genauer aus Kallstadt in der Pfalz. Da kann ich als Pfälzer nur entsetzt ausrufen: Behaltet den Trump ruhig bei euch, den will hier keiner haben. Der soll lieber dabei helfen, die von Kriminalität befallenen Orte in den USA in Ordnung zu bringen.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2665.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2665.html)